

GARDEN, SENIOR APARTMENTS:

Una experiencia lúdica, confortable y dinámica para las personas mayores autovalentes

Una comunidad que potencia la calidad de vida es la que han forjado los residentes de los departamentos pensados para brindar comodidad y funcionalidad, a las personas que disfrutan de la etapa dorada de su vida.

Frente a la creciente demanda de una población que busca mantener un estilo de vida activo, Garden, Senior Apartments se posiciona como un referente en este ámbito, ya que ofrece una experiencia de vida integral. “En Garden, no hablamos de adultos mayores, sino de personas mayores autovalentes”, precisa Carlos Magnere, director de la institución.

De esta forma, quienes eligen vivir en los confortables departamentos del sector oriente de Santiago mantienen su independencia y privacidad mientras disfrutan también de áreas comunes que funcionan como punto de encuentro. “Queremos fortalecer la participación de las personas que viven en plenitud, desarrollando sus actividades diarias de manera independiente”, comenta.

En Garden, los personas mayores se levantan, visten, comen y toman sus medicamentos con total autonomía, manteniendo una vida social activa que implica juegos, bailes y hasta salir de compras.

“Nuestro trabajo es entregarles herramientas para que mantengan su funcionalidad y calidad de vida por muchos años más”, detalla Carlos Magnere.

En un entorno grato y lúdico, los residentes disfrutan y comparten su vida, lejos de las preocupaciones asociadas a la mantención de una casa en una comunidad diseñada para hacer su vida más fácil. Entre los servicios ofrecidos se incluyen comidas preparadas diariamente



En Garden, las personas mayores cuentan con una serie de comodidades para disfrutar esta nueva etapa de la vida.

por un chef, limpieza diaria de los departamentos, transporte para salidas grupales y diversas actividades sociales.

En la práctica, en Garden las personas mayores cuentan con todas las comodidades necesarias para que puedan disfrutar de esta nueva etapa sin preocupaciones.

LA CLAVE DEL BIENESTAR

Según el director de Garden, Senior Apartments, la demanda por este tipo de residencias aumenta debido a la vida social activa, que mantiene un cuerpo saludable y una mente ágil. “Vivía sola en una casa de tres pisos, hacía todo, incluso el jardín. Pero me aburrí de la soledad. Llevaba mucho tiempo pensando que si me pasaba algo, tendría que llamar a mis hijos para que me ayudaran. Hasta que uno de ellos me invitó a conocer Garden y me gustó, así que aquí estoy”, afirma la señora Lucía, residente en

Garden IV Centenario.

Al igual que ella, otras personas mayores de 65 años, solteras, viudas e incluso matrimonios han optado por simplificar su vida sin perder su independencia. Muchas de ellas provienen del sector oriente de Santiago, por lo que, además, continúan viviendo cerca de sus familiares y amigos. De esta forma, la institución está lejos de ser un hogar de ancianos o un lugar para ver pasar el tiempo.

Con más de una década de experiencia, este novedoso modelo de residencias promete bienestar para las personas mayores autovalentes y una vida activa llena de opciones para disfrutar en plenitud, sin preocupaciones. Mención aparte merecen los amplios y espectaculares jardines diseñados por las paisajistas Claudia Infante y Carola Hevia, donde los residentes pueden recibir cómodamente a sus visitas.